

## **NOTA DE PRENSA DEL GRUPO MUNICIPAL CENTRISTA DEL AYUNTAMIENTO DE MAJADAHONDA**



### **Mejorando el acuerdo**

Nuestro Grupo desde el principio apostó por que el Centro Internacional de Estudios Económicos y Sociales (CIEES) tuviese su sede en Majadahonda. Este Centro ha sido posible gracias a la colaboración de la Fundación CIEES integrada por Mapfre, Caja Madrid, el Ayuntamiento de Majadahonda y una de las más prestigiosas instituciones educativas universitarias y de postgrado de carácter especializado del mundo, la London School Of Economics.

Presentamos una enmienda en el Pleno del 31 de enero de 2006 donde se iba a acordar la cesión definitiva de la parcela de 17.000 metros (al lado de la Renfe) que nuestro municipio ha puesto a disposición de la Fundación que va a regir este Centro, para que antes de dicha cesión definitiva de los terrenos, se le garantizase al Ayuntamiento la representación adecuada en la Sociedad Gestora del Centro de Estudios, que ya ostentaban las otras instituciones anteriormente mencionadas.

La enmienda se aprobó. El Alcalde propuso al Pleno que la portavoz de nuestro Grupo fuese una de los dos representantes y nosotros aceptamos por tres motivos que creíamos eran los que habían llevado a tomar esta decisión: uno porque era el único grupo político municipal que no tenía representación en la Fundación CIEES a través de su Patronato; dos porque siempre apostamos de una forma clara y contundente por este proyecto; y tres porque con nuestra enmienda habíamos conseguido que nuestro Ayuntamiento estuviese representado en la Sociedad Gestora, cosa que no se contemplaba cuando se aprobó la cesión provisional de la parcela municipal y que ningún otro grupo municipal puso de manifiesto.